

ABSTRAK

Fatmawaty Dahlan Daud. 2015. Analisis Faktor-Faktor Penyebab Pernikahan Dini Di Desa Masuru Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. H. Abd. Hamid Isa, M.Pd. dan Pembimbing II Dr. Hj. Misran Rahman, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah faktor-faktor apakah yang menyebabkan pernikahan dini di Desa Masuru Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan pernikahan dini di Desa Masuru Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang menyebabkan pernikahan dini bagi remaja ditinjau dari aspek kemauan atau keinginan sendiri menunjukkan bahwa remaja melakukan pernikahan dini bukan karena keinginan sendiri. Hal tersebut sesuai dengan informasi yang diperoleh melalui remaja sebagai informan yang menyatakan bahwa, mereka pada prinsipnya belum menghendaki adanya pernikahan tersebut. Ditinjau dari aspek kesulitan ekonomi, menunjukkan bahwa remaja yang ada di Desa Masuru secara terpaksa melakukan pernikahan dini akibat ketidakmampuan keluarga dalam membiayai segala kebutuhan remaja tersebut. Berdasarkan tinjauan aspek kurang pendidikan keluarga juga menjadi faktor yang menyebabkan terjadinya pernikahan dini. Dimana anggota keluarga kurang memahami serta tidak menyadari bagaimana dampak yang diakibatkan oleh pernikahan dini. Selanjutnya dari aspek hamil diluar nikah mengindikasikan adanya sebagian besar anak remaja yang ada di Desa Masuru Kecamatan Kwandang mengalami kondisi yang tidak diinginkan keluarga yakni hamil diluar nikah. Sehingga mengakibatkan adanya keterpaksaan pernikahan yang dilakukan oleh pihak keluarga, yang ditempuh melalui jalan musyawarah mufakat antar kedua pihak keluarga. Ditinjau dari aspek pergaulan bebas, menunjukkan bahwa remaja yang ada di Desa Masuru, yang telah terjerumus dalam pernikahan dini juga disebabkan oleh faktor pergaulan secara bebas yang dilakukan anak remaja. Pergaulan tersebut timbul akibat kurangnya pengawasan serta perhatian orang tua dalam mengidentifikasi sejauh mana perkembangan remaja dan lingkungannya.

Kata kunci: analisis faktor penyebab, pernikahan dini.